



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Keluarga Besar Puspenerbad Santuni Anak Yatim Piatu dan Doa Bersama Mengawali Tugas di Tahun 2024

Suhendi - BANTEN.FR.N.CO.ID

Jan 12, 2024 - 10:19



Pusat Penerbangan TNI Angkatan Darat (Puspenerbad) melaksanakan santunan dan doa bersama anak-anak yatim piatu dari Pondok Pesantren Bahrul Hadi Arrahmani di Pondok Petir Bojong Sari, Depok

TANGSEL - Pusat Penerbangan TNI Angkatan Darat (Puspenerbad) melaksanakan santunan dan doa bersama anak-anak yatim piatu dari Pondok

Pesantren Bahrul Hadi Arrahmani di Pondok Petir Bojong Sari, Depok, Pimpinan Kyai Haji Sumarja. Kegiatan ini dilaksanakan dengan harapan agar setiap pelaksanaan tugas Prajurit Penerbad di tahun 2024 ini diberikan kemudahan, keberkahan, kelancaran dan keberhasilan serta perlindungan dari Tuhan yang Maha Esa, Allah SWT. Acara berlangsung di Masjid Darul Muttaqin Puspenerbad, Pondok Cabe, Tangerang Selatan, Banten. Kamis (4/1/2024).



Sebelum dilaksanakan pemberian santunan, terlebih dahulu seluruh prajurit bersama para anak yatim melaksanakan sholat dzuhur berjamaah dilanjutkan pembacaan surat yasin secara terpimpin serta berdoa bersama, dilanjutkan pembagian bingkisan santunan dan talikasih kepada para anak-anak yatim piatu, kemudian dilaksanakan foto bersama Para anak yatim piatu dan para pengasuhnya yang hadir di Mapuspenerbad di jemput dan antar oleh Prajurit dengan kendaraan Bus Mapuspenerbad ke pasantren tempat mereka belajarnya.



Kyai Haji Sumarja dalam sambutannya menyampaikan rasa syukur dan terimakasihnya kepada Puspenerbad atas penyelenggaraan Santunan tersebut. Suatu kegiatan yang baik dan mulia apalagi memulai kerja di awal tahun 2024 ini.

“Terimakasih atas perhatian dan kebaikan seluruh Prajurit TN AD terlebih khusus Prajurit Puspenerbad, telah memperhatikan para anak-anak yatim piatu, yang tidak lain semua kegiatan ini merupakan arahan dari Komandan Puspenerbad bapak Mayjen TNI Toto Nugroho, termasuk saran dari para PJU Puspenerbad yang tidak bisa saya sebutkan namanya satu persatu, Doa para anak yatim piatu ini akan selalu menyertai perjalanan tugas bapak-bapak semua agar di berikan keberhasilan, keselamatan dan kesuksesan serta perlindungan dari Allah SWT,” ungkapnya.



Kegiatan Santunan itu dipimpin oleh Wadanpuspenerb Brigjen TNI A. Yudi Hartono, Sos., M.M., M.Han. dan didampingi Irpuspenerbad, Dircab puspenerbad, para Dirbin Puspenerbad dan pamen Ahli serta seluruh Prajurit dan PNS Puspenerbad. Acara berlangsung khidmat dan lancar. (Pen Puspenerbad/Hendi)